

AGENDA

INFORMATIVA @
DE EMPLEO

Nº 806 (2025) 2ª etapa

Notas de prensa
Documentos
Publicaciones electrónicas
Jornadas *Congresos* *Recursos electrónicos*
Normativa de interés
Portales y redes electrónicas



nº 806
17- 23 mayo
2025

NOTICIAS Y NOTAS DE PRENSA

Economía. – La guerra comercial no incide, de momento, en las previsiones para la economía española. El [Panel de Funcas](#) ha mantenido en el 2,5% la estimación de crecimiento del PIB para este año y en el 1,9% la de 2026. Aunque en el segundo trimestre algunos de los indicadores disponibles apuntan a una leve desaceleración, la evolución en el primer trimestre, en línea con lo esperado, la neutraliza. Los panelistas prevén tasas intertrimestrales del 0,5% para el segundo y tercer trimestre y del 0,4% para el último. Los panelistas creen que la tasa de inflación general, que bajó al 2,2% en abril, tocará suelo a mediados de año para después volver a subir ligeramente. La subyacente, por su parte, tras caer al 2% en marzo (el menor valor desde finales de 2021), ascendió en abril al 2,4%. La previsión para la tasa media anual es del 2,5% en la general y del 2,3% para la subyacente, sin cambios respecto al anterior consenso. Para 2026, la previsión para la general es del 2% (una décima menos que en el anterior Panel) y del 2,1% para la subyacente. Las interanuales del índice general en diciembre serían del 2,3% este año y del 2,1% en 2026. La previsión de crecimiento del empleo para 2025 y 2026 se mantiene sin cambios en el 1,9% y en el 1,4%, respectivamente. Como consecuencia, la tasa de paro se situaría en el 10,7% este año y se reduciría en tres décimas, hasta el 10,4%, en 2026.

Fuente: [nota de prensa Funcas, 20.05.2025](#)

Extranjería-Reglamento. – El día 20 de mayo ha entrado en vigor el nuevo Reglamento de Extranjería ([Reloex](#)), aprobado el 20 de noviembre de 2024. En estos seis meses de ‘vacatio legis’, el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones ha llevado a cabo una intensa campaña con el objetivo de formar e informar ampliamente de todas las novedades y cambios que el nuevo Reglamento introduce. La Secretaría de Estado de Migraciones ha intensificado también los esfuerzos en garantizar la interpretación y aplicación uniforme de la normativa de extranjería por parte de la red de oficinas de extranjería. Una de estas instrucciones regula la aplicación de las autorizaciones de residencia temporal por arraigo y su objetivo es garantizar una aplicación uniforme, segura y comprensible del nuevo marco normativo, facilitando la integración social y laboral de personas extranjeras con vínculos con España. Introduce criterios claros por tipo de arraigo (sociolaboral, social, socioformativo, segunda oportunidad y familiar), precisa los requisitos generales y establece condiciones específicas para acceder al mercado laboral o a la formación.

Fuente: [nota de prensa Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, 20.05.2025](#)

Formación profesional. - La Comunidad de Madrid integra en un único sistema de Formación Profesional los dos que existían en la actualidad, uno educativo y otro de empleo, para aumentar las oportunidades laborales de sus alumnos. Ésta es una de las principales novedades del [Decreto](#) que regula la FP en la región, aprobado por el Consejo de Gobierno, que tiene como objetivo adecuar estos estudios a la normativa estatal y adaptarla a la realidad de los sectores productivos actuales. Esta norma, que será de aplicación para todos los centros públicos y privados, organiza la FP en cinco grados de formación: Grado A correspondiente a la Acreditación parcial de competencia o microacreditación; Grado B, que da lugar al Certificado de competencia; Grado C, que se corresponde con el certificado profesional; Grado D o ciclos formativos de grado básico, medio y superior; y Grado E, que corresponde a los cursos de especialización. La nueva legislación, elaborada por la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades en colaboración con la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo, también incluye cambios curriculares, como la introducción de optativas en los ciclos de Grado medio y superior, que favorecen la innovación en cada perfil profesional, y nuevos módulos de carácter transversal que permitan a los estudiantes un mayor progreso en su itinerario personal

Fuente: [nota de prensa Comunidad de Madrid, 21.05.2025](#)

Inteligencia artificial-Empleo. - Un estudio conjunto de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y el Instituto Nacional de Investigación de Polonia (NASK) concluye que uno de cada cuatro empleos en el mundo está potencialmente expuesto a la inteligencia artificial generativa (IA generativa), aunque la transformación, y no la sustitución, es el resultado más probable. El informe, publicado el 20 de mayo bajo el título [Generative AI and Jobs: A Refined Global Index of Occupational Exposure](#) (*La IA generativa y los empleos: un índice global refinado de exposición ocupacional*), presenta la evaluación global más detallada hasta la fecha sobre cómo la IA generativa puede remodelar el mundo del trabajo.

Los principales hallazgos del informe indican: Nuevos “gradientes de exposición”, que agrupan las ocupaciones según su nivel de exposición a la IA generativa, permiten a los responsables políticos distinguir entre los empleos con alto riesgo de automatización total y aquellos que probablemente evolucionen mediante la transformación de tareas. Por otro lado, el 25 % del empleo mundial se encuentra en ocupaciones potencialmente expuestas a la IA generativa, con porcentajes más altos en los países de altos ingresos (34 %). Mientras la exposición entre las mujeres sigue siendo significativamente mayor. En los países de altos ingresos, los empleos con mayor riesgo de automatización representan el 9,6 % del empleo femenino, en contraste con el 3,5 % de esos empleos entre los hombres. Los trabajos administrativos son los más expuestos, debido a la capacidad teórica de la IA generativa para automatizar muchas de sus tareas. Sin embargo, las crecientes capacidades de la IA generativa también aumentan la exposición de ciertos trabajos cognitivos altamente digitalizados en sectores como los medios de comunicación, el software y las finanzas. La automatización completa del empleo, sin embargo, sigue siendo limitada, ya que muchas tareas, aunque pueden realizarse con mayor eficiencia, aún requieren intervención humana.

Fuente: [noticia OIT, 20.05.2025](#)

Mercado laboral. – Según el último [informe anual del Banco de España](#) correspondiente al año 2024, el empleo ha seguido avanzando a un ritmo robusto en 2024 y en los primeros meses de 2025, en un contexto en el que se redujeron de forma apreciable tanto la tasa de paro como la tasa de temporalidad. — En 2024 y en los primeros meses de 2025, la creación de empleo fue más intensa en España que en la UEM, en consonancia con el mayor dinamismo de la actividad, destacando un crecimiento más vigoroso en términos de personas que de horas trabajadas. En los últimos años, la creación de empleo ha estado particularmente concentrada en la población inmigrante —entre finales de 2019 y finales de 2024, en torno a un 76% de todos los puestos de trabajo creados en España han sido ocupados por nacidos fuera de nuestro país—, contribuyendo a satisfacer la mayor demanda de empleo de los sectores con mayores dificultades para cubrir sus necesidades de mano de obra. De acuerdo con los indicadores disponibles, desde finales de 2022 se ha producido un incremento significativo del porcentaje de empresas que declaran dificultades para encontrar mano de obra —especialmente de sectores vinculados a la hostelería y la construcción—, si bien existe una notable incertidumbre sobre si este aumento es un reflejo de la situación cíclica de la economía o de un desacople de naturaleza más estructural entre las habilidades requeridas y las disponibles. — Por otro lado, un factor adicional de tensionamiento del mercado laboral español es el aumento del porcentaje de personas ocupadas en situación de incapacidad temporal, asociado a circunstancias tales como el deterioro de la salud tras la pandemia, el envejecimiento de la población y el propio ciclo económico —ya que históricamente se ha observado que la incidencia de la incapacidad transitoria ha sido mayor durante los períodos de expansión—. Mientras el elevado dinamismo registrado en la creación de empleo, más intenso que el observado en la población activa, se ha reflejado en una prolongación de la trayectoria descendente de la tasa de paro en España, si bien esta continúa situándose significativamente por encima del promedio de la UE, en especial en el caso de los jóvenes

Fuente: [Informe anual del Banco de España 2024, 20.05.2025](#)

Políticas activas de empleo. - El Ministerio de Trabajo y Economía Social y las comunidades autónomas han aprobado, durante la celebración de la LXXXVI Conferencia Sectorial de Empleo y Asuntos laborales la distribución territorial, entre los diferentes territorios de 2.571.961.030 euros para dotar las Políticas Activas de Empleo (PAE) de 2025. Esta inversión presupuestaria permitirá gestionar los programas de empleo y formación para el trabajo, que les correspondan normativamente, y estén consignados en el presupuesto de gastos del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE). Además, incorpora un marco de financiación plurianual hasta el año 2029 para dar continuidad a la ejecución de las políticas activas de empleo y proporcionar estabilidad al Sistema Nacional de Empleo. Cada comunidad autónoma percibirá el 70% del importe asignado en base a los criterios de aplicación del artículo 62.2 de la Ley 3/2023, de 28 de febrero de Empleo. El programa destinado a reforzar los medios personales dedicados a labores de orientación y prospección de empleo en los Servicios Públicos de Empleo con 3.000 personas y las subvenciones destinadas a financiar la formación en materias relativas al diálogo social y la negociación colectiva se distribuirán en la misma cantidad asignada a cada comunidad autónoma en 2024.

La cantidad restante, que supone un 28,91% del total de fondos asignados en 2025, se distribuirá entre las comunidades autónomas en función en del grado de cumplimiento de los objetivos fijados en el PAFED de 2024, teniendo en cuenta el esfuerzo realizado en las atenciones que mayor impacto positivo tuvieron en la empleabilidad, el porcentaje de personas perceptoras de prestaciones atendidas, el esfuerzo dedicado a la formación, la calidad de sus redes de orientación laboral, y el valor obtenido en los Índices de Cumplimiento de Objetivos definidos en el PAFED 2024. Un 20% de los fondos asignados en 2024, esto es 514.392.206 euros, se orientará al desarrollo de los objetivos relativos a las atenciones que hubieran mostrado un mayor impacto en la mejora de la empleabilidad según se indique en el Plan Anual de Fomento del Empleo Digno de 2025.

Fuente: [nota de prensa Ministerio de Trabajo y Economía Social, 22.05.2025](#)

Productividad. - El último número del [Rastreador de la Productividad](#), programa de la Fundación BBVA en colaboración con el Ivie, acaba de publicarse con los datos disponibles más recientes sobre productividad en España, los que corresponden al primer trimestre de 2025. La productividad total de los factores (PTF) –un indicador sintético de la eficiencia productiva–, ha crecido un 0,9% en tasa interanual en este período, un 38% inferior al del conjunto de 2024, y a una tasa similar a la de 2023. En este sentido, en el primer trimestre de 2025 la economía española continúa con un crecimiento del PIB robusto del 3,1% en tasa interanual. Pero el crecimiento se ha desacelerado ligeramente en comparación con los trimestres anteriores, en los que crecía por encima del 3,5% interanual, y la aportación de la productividad total de los factores también. El empleo (horas trabajadas, en términos desestacionalizados) ha seguido creciendo con intensidad, a una tasa interanual por encima del 2%, en línea con la evolución de 2023 y 2024. Este buen comportamiento también se observa en el caso de la inversión, que sigue creciendo por encima del 4%, como ya ocurría en el trimestre anterior, superando las tasas observadas en la primera parte de 2024. La mayor acumulación de la inversión ha sostenido el crecimiento importante del stock de capital del 2,5% en el primer trimestre de 2025, que ya se mantiene por encima del 2% durante cuatro trimestres consecutivos.

Fuente: [noticia Fundación BBVA, 14.05.2025](#)

Salario mínimo interprofesional-Empleo. - Fedea ha publicado un trabajo sobre el impacto de la subida del salario mínimo en España. En el estudio se ofrece una estimación del efecto causal del aumento del salario mínimo interprofesional (SMI) en 2019 sobre las dinámicas del empleo a nivel de empresa. Entre los principales resultados vemos que los datos muestran que la subida afectó al 21% de las empresas en la muestra y era vinculante para el 12% de los trabajadores. Además, se observa una considerable dispersión en el grado de afectación de las empresas por la subida del SMI, medida por el porcentaje de trabajadores afectados. Entre las empresas afectadas, este porcentaje es decreciente en el tamaño de las empresas, con un valor mediano de 100% para las empresas con menos de 5 empleados, comparado con un valor mediano de 2% para las empresas con más de 250 empleados. Los resultados principales muestran que la subida del SMI tuvo un impacto muy significativo en el empleo durante los primeros 12 meses. En establecimientos donde toda la plantilla estaba afectada, el crecimiento salarial aumentó en 11,4 puntos porcentuales, mientras que el crecimiento del empleo disminuyó en 4,5 puntos porcentuales. Para el resto de los establecimientos los efectos causales son proporcionales al porcentaje de trabajadores directamente afectados por la subida del SMI. Los efectos negativos sobre el crecimiento de empleo se concentran en los pequeños establecimientos de hasta cinco empleados, muy expuestos al SMI. Sin embargo, la subida tuvo implicaciones mucho más amplias, ya que provocó un aumento simultáneo de las contrataciones y salidas de trabajadores en las empresas afectadas de hasta 250 empleados. Se trata de un resultado inédito, muy vinculado a la estructura dual del mercado laboral español. El consiguiente aumento de los flujos llevó a un deterioro de la calidad de los empleos, con menos contratos permanentes y la sustitución de contratos temporales a tiempo completo a otros a tiempo parcial.

Fuente: [nota de prensa FEDEA, 19.05.2025](#)

LIBROS, MONOGRAFÍAS, ESTUDIOS E INFORMES

Competencias-Sector aeroespacial-Defensa España y Portugal

[The EU Pact for Skills – Regional Skills Partnerships for an Iberian-Based Ecosystem towards Upskilling /Reskilling in ASD \(Aerospace and Defence\) – RISEASD](#) / European Commission, april 2025

[Pact for skills anual report 2024. Progress on upskilling and reskilling the European workforce](#) / European Commission, 19.05.2025

Economía



[Informe Anual 2024](#) / Banco de España, 20.05.2025

[Informe Mensual nº 500 la Caixa](#) / CaixaBank Research y por BPI Research (UEEF), mayo 2025



Formación profesional dual



[El proceso de dualización de los grados en química e ingeniería química: un caso práctico](#) / Universitat Jaume I de Castelló, mayo 2025

Inteligencia Artificial-Empleo



[Generative AI and Jobs A Refined Global Index of Occupational Exposure](#) / authors, Pawel Gmyrek [et al.]- ILO, 20.05.2025

Mercado laboral-STEM



[El mercado de trabajo de las ocupaciones STEM en España](#) / Servicio Público de Empleo Estatal, 21.05.2025

Migración-Economía

[Factores que influyen sobre los flujos migratorios hacia España y otras economías avanzadas](#) / Teresa Sastre, Marta Suárez-Varela, Pilar Cuadrado y Enrica Di Stefano. – En: Boletín Económico / Banco de España. - 2025/T2 Artículo 08, 19.05.2025

Pensiones



[La brecha de género en pensiones](#), Ediciones Laborum, 28.03.2025

Prevención de riesgos laborales

[NTP 1215: Violencia en el trabajo de origen externo - Año 2025](#) / INSST, última actualización 08/04/2025

Salario mínimo interprofesional-Empleo

[Firm-Level Employment Dynamics and Minimum Wages: Evidence from Spain](#) / Jorge Casanova, David Catalán, Florentino Felgueroso, Marcel Jansen. – Fedea, 19.05.2025. – (Estudios sobre la Economía Española 2025/10)

Seguridad Social



[Revista de Derecho de la Seguridad Social](#), Núm. 42 (2025): 1er Trimestre 2025 | Ediciones Laborum, 28.03.2025

DATOS ESTADÍSTICOS Y ENCUESTAS

[Estadística de Incapacidad Temporal \(PIT\)](#). Febrero 2025 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 22.05.2025

[Estadística de Trabajadores Autónomos Afiliados a la Seguridad Social \(AUT\)](#). Abril 2025 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 20.05.2025

[Estadística de Regulación de Empleo \(REG\)](#). Marzo 2025 / Ministerio de Trabajo y Economía Social, 20.05.2025

[Observatorio de enfermedades profesionales \(CEPROSS\) y de enfermedades causadas o agravadas por el trabajo \(PANOTRATSS\)](#). Informe anual 2024 / Seguridad Social, 16.04.2025

[Prestación por desempleo. Resumen de datos de marzo 2025](#) / Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE)

[Nueva Web de Estadística de Autorizaciones de Trabajo a Extranjeros](#) / Ministerio de Trabajo y Economía Social, Secretaría de Estado de Trabajo

SENTENCIAS, NORMATIVA, INFORMACIÓN LEGISLATIVA

Normativa

Reglamento (UE) 2025/941 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 7 de mayo de 2025, relativo a las estadísticas del mercado laboral de la Unión Europea relativas a las empresas y por el que se derogan el Reglamento (CE) nº 530/1999 del Consejo y los Reglamentos (CE) nº 450/2003 y (CE) nº 453/2008 del Parlamento Europeo y del Consejo. – [DOUE Serie L, nº 941. 20.05.2025](#)

Resolución del Consejo relativa a un sello de titulación europea conjunta y los próximos pasos hacia una posible titulación europea conjunta: impulsar la competitividad de Europa y el atractivo de la educación superior europea. - [DOUE C 22 de mayo de 2025](#)

MINISTERIO DE TRABAJO Y ECONOMÍA SOCIAL. - Extracto de la Resolución 13 de mayo de 2025 del SEPE, por la que se aprueba la convocatoria, por el procedimiento de trámite anticipado, en régimen de concurrencia competitiva, para la concesión de subvenciones públicas en el marco del sistema de formación profesional para el empleo en el ámbito laboral dirigidas prioritariamente a las personas trabajadoras desempleadas. - [BOE 20.05.2025](#)

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CIENCIA Y UNIVERSIDADES. - Regulación Sistema de Formación Profesional. - – Decreto 21/2025, de 21 de mayo, del Consejo de Gobierno, por el que se regula la ordenación y organización del Sistema de Formación Profesional de la Comunidad de Madrid. - [BOCM 22.05.2025](#)

Biblioteca Jurídica Digital – BOE



[Código de Formación Profesional](#) / BOE, ha sido actualizado el 23 de mayo de 2025



[Derechos Ciudadanos en su relación con la Administración Pública](#) / BOE ha sido actualizado el 6 de mayo de 2025

Información

[Revista Jurídica de la Comunidad de Madrid, abril 2025](#) / Consejería de Presidencia, Justicia y Administración Local, Abogacía General de la Comunidad de Madrid, Subdirección General de Asistencia Jurídica Convencional, Asuntos Constitucionales y Estudios, 20.05.2025



[Revista Crítica de Relaciones de Trabajo, Núm. 14 \(2025\): 1er Trimestre 2025](#), Laborum, 28.03.2025

CONGRESOS, JORNADAS, FOROS Y PREMIOS

[Más allá de los datos: el poder de la investigación en orientación. Presentación del Informe Xcelence 2024](#). Fundación Bertelsmann, Madrid 29 mayo 2025

[WORKinn Talent Hub 2025 - 9ª Feria de Empleo y Formación](#). Bilbao 3-6 junio 2025

14ª edición [South Summit](#)- Madrid entre el 4 y el 6 de junio de 2025.

[XII Congreso Internacional Salud Laboral y Prevención de Riesgos](#). Madrid, 4-6 junio 2025

[Madrid Tech Job Fair 2025](#). 5 junio 2025

[Jornada "Pymes en la Era Digital: Estrategias para Impulsar la Competitividad" de IAB Spain|CEOE](#), 11 junio 2025

NOVEDAD [Jornada Presentación Oficial Certificación Bienestar Laboral](#), CEIM, 11 junio 2025

[DigitalES Summit 2025](#) . Madrid 18-19 junio 2025

[11ª Feria disCapacidad&Empleo](#). Barcelona, 18-19 junio 2025

NOVEDAD. [Somos Taleñt](#). 19.06.2025

[V Congreso Internacional Prevencionar](#). Madrid, 24-26 septiembre 2025

NOVEDAD [Jornada Salud Mental en el Trabajo](#), Madrid 24 junio 2025

[Mondiacult 2025](#). Conferencia Mundial de la UNESCO sobre Políticas Culturales y Desarrollo Sostenible. 29 de septiembre al 1 de octubre 2025, Barcelona

NOVEDAD [Forempleo'25](#). Universidad Carlos III de Madrid, 1-2 octubre 2025

[IX Cumbre Global Alianza para el Gobierno Abierto 2025 Vitoria-Gasteiz](#), los días 7, 8 y 9 de octubre de 2025.

[Feria Emplea Villaverde](#). Madrid, 10 octubre 2025

[BIZBARCELONA 2025](#). Barcelona, 15-16 octubre 2025

[Saló de l'Ocupació](#). Barcelona 15-16 octubre 2025

NOVEDAD IX Edición [JobMadrid](#). 23 de octubre 2025. Galería de cristal Cibeles

EMPLEO, FORMACIÓN, PRÁCTICAS Y BECAS

EMPLEO PÚBLICO

[Ofertas de empleo público y de pruebas de capacitación profesional](#) / Ministerio de Hacienda y Función Pública, última actualización **Semana del 21-27 de mayo 2025**

EMPLEO

[Empléate | Ofertas de empleo y bolsa de trabajo \(empleate.gob.es\)](#) / Servicio Público de Empleo Estatal

[Oficina virtual de empleo. Búsqueda de ofertas de empleo](#) / Comunidad de Madrid
[Portal de Empleo del Ayuntamiento de Madrid](#)

[Madrid Trabaja. Selección Ofertas de Empleo](#)

[Oferta de empleo para educadores/as infantiles en la región alemana de Hannover](#). – EURES / [Servicio Público de Empleo Estatal](#), solicitudes hasta el 19 de mayo de 2025

CURSOS DE FORMACIÓN

[Por Talento: Formación para personas jóvenes con discapacidad de Garantía Juvenil en Madrid](#) / Asociación Inserta Empleo de la Fundación ONCE, plazos abiertos 11.04.2025

[Cursos Fundae-ILUNION](#). Cursos de formación en digitalización a todos los socios y trabajadores de la Economía Social que quieran mejorar su rendimiento y estar a la vanguardia en el mercado.

[Programa de formación habilidades digitales. Gratuito](#) / Comunidad de Madrid, LinkedIn

[Madrid Aula Digital](#). Acceso gratuito a formación y certificación oficial en tecnología de la mano de Madrid Aula Digital y Cisco / Comunidad de Madrid

[Garantía Juvenil presenta nueva edición del catálogo de cursos de formación en Tecnologías de la Información y de la Comunicación \(TIC\) para el primer cuatrimestre de 2025](#).

[Fundae y SEDIA presentan nuevos itinerarios formativos en competencias digitales](#)

[Santander Open Academy](#). / Banco de Santander. **Inscripciones abiertas 2025**

[Nuevas plazas disponibles](#) Programas de Mantenimiento de Servicio e Infraestructuras de un Centro de Proceso de Datos (CPD) / FUNDAE

[Cursos Formación y Becas XTalento Digital](#) / Fundación ONCE. **Inscripciones 2025**

[Experiencia Fundae. Cursos, Becas Google, Becas IBM, eFundae, Pymes](#)

['Primavera Joven'. Cursos gratuitos de capacitación curricular.](#) / Ayuntamiento de Madrid, Dirección General de Educación, Juventud y Voluntariado

[Programa de Formación Digital CONECTA EMPLEO](#) / Fundación Telefónica. **Cursos 2025**

[Buscador de cursos del Gobierno de la Comunidad de Madrid](#), que incluye toda la oferta gratuita de Formación Profesional para el Empleo.

[Oferta Formativa gratuita](#) / Accede a toda la oferta gratuita de Formación Profesional para el Empleo de la Dirección General de Formación, Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid – Acceso a la oferta de formación disponible [digitalízateplus](#) - Plataforma de [formación gratuita](#) ofrecida por empresas tecnológicas como SAP, Endesa, Google, IBM, Microsoft, Airbus, Samsung, Orange, Oracle, entre otras / Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) y Fundación Estatal para la Formación en el Empleo (FUNDAE)

[Cursos Agencia para el Empleo. Ayuntamiento de Madrid. Inscripciones abiertas en varias familias profesionales](#)

[Cursos de formación](#) – Gratuitos, online y presenciales, certificados por organismos oficiales / Unión de Asociaciones de Trabajadores Autónomos y Emprendedores (UATAE)

Impulsa tu carrera profesional | MOOCs gratuitos: [Cursos de máxima actualidad en el sector de la construcción](#) / Cursos online de corta duración / Fundación Laboral de la Construcción

[Formación en Prevención de Riesgos Laborales - Agenda cursos formación](#) / Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (INSST)

MOOCs: [Autoaprendizaje online | Estudios de Mercados; Marketing digital; Innovación; Ventas; Emprendimiento; Plan de empresa; Financiación](#) / Madrid Emprende

[Plataforma de formación abierta | Educa LAB | Intef MOOC](#) / Ministerio de Educación y Formación Profesional y Deportes

[Plan de Capacitación te ofrece orientación y formación para acceder al mundo laboral](#) / Cámara de Comercio de España

[Cursos para adquirir capacidades en el mundo digital](#) / Fundación Accenture

[Mejora tus competencias digitales con estos cursos oficiales y gratuitos](#) / CEPYME

La [Fundación Generation Spain](#) lanza nuevas convocatorias para programas de formación en el ámbito tecnológico. Los cursos ofertados son gratuitos para jóvenes inscritos en Garantía Juvenil

[Plan formativo Diálogo Social y Negociación Colectiva 2024/2025.-Formación CEIM](#)

PRÁCTICAS

[Programa Aprendices](#) / Amazon

[Prácticas en el Comité Económico y Social Europeo](#)

[Prácticas en la Unión Europea | Plan de movilidad | Oportunidad de realización de prácticas profesionales en empresas de toda la UE](#) / 'Programa integral de Cualificación y Empleo' de la Cámara de Comercio de España

[Talentoteca.](#) Portal de Prácticas externas remuneradas para estudiantes universitarios

[Información sobre posibilidades de prácticas incluida en las páginas web de las instituciones, organismos y agencias de la Unión Europea.](#) En algunos casos la información es conjunta para ofertas de empleo y de prácticas / Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación

BECAS

[III Edición: Programa de retorno del talento 2025.](#) Plazo de presentación de solicitudes: desde el 3 de marzo de 2025 hasta el 1 de septiembre de 2025

[Boletín quincenal de ayudas, subvenciones, becas y premios](#) / administración.gob.es. **Del 21 de mayo al 6 de junio 2025**

[Becas FP, Bachillerato y Otros.](#) / Ministerio de Educación y Formación Profesional. Plazo de solicitudes abierto hasta el 14.05.2025, hasta las 15.00 h.

[Becas de arte Fundación Botín.](#) Plazo de solicitudes abierto hasta el 9 de mayo de 2025

[Convocatoria de becas “Proyecto Dorotea” para personas con altas capacidades.](#) / Fundación Adecco, plazo abierto hasta el 15 de mayo de 2025

[Santander Open Academy.](#) Becas con diferentes plazos abiertos 2025 / Banco de Santander

[Programa de Becas Google – Fundae. Formación gratuita para obtener los certificados profesionales de Google.](#)

[Becas CAPAZ](#) / Objetivo: Facilitar la empleabilidad de las personas con discapacidad en el sector audiovisual / Grupo Atresmedia y Fundación Randstad

[Sistema Nacional de Publicidad de Subvenciones y Ayudas Públicas.](#)

[Convocatoria Subvenciones Injuve 2025. Gastos subvencionables, cuándo y dónde presentar la solicitud,](#) Plazo para presentar las solicitudes: del 28 de abril al 28 de mayo de 2025.

SEDES ELECTRÓNICAS, RECURSOS WEB Y APLICACIONES

[Material didáctico de PRL para la Formación Profesional](#) . Se han elaborado unos materiales didácticos orientados a alumnos de formación profesional, que sirven de material de apoyo para el profesorado en su labor de sensibilizar y concienciar al alumno sobre la importancia de la prevención de riesgos laborales en su futuro profesional / Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo

[Herramienta de registro retributivo](#) / Ministerio de Trabajo y Economía Social

[Mapa de la Negociación Colectiva](#) / Comisión Consultiva Nacional de Convenios Colectivos

[Observatorio de la Productividad y la Competitividad en España \(OPCE\)](#) / Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie), última actualización 14.05.2025

[Tus derechos sociales en la Unión Europea.](#) Competencias, Ingresos, Igualdad, Trabajo / Comisión Europea

CRÉDITOS

Agenda Informativa de Empleo nº 806 (17-23 mayo 2025)

Edita:

Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid

Secretaría General Técnica

División de Análisis y Organización

Área de Organización

Vía Lusitana, nº 21. 28025-Madrid. Tfno.: 91 720 84 83

documentacion.empleo@madrid.org



Esta versión forma parte de la Biblioteca Virtual de la Comunidad de Madrid y las condiciones de su distribución y difusión se encuentran amparadas por el marco legal de la misma.



comunidad.madrid/publicidad

Coordinación editorial:

Departamento de Documentación

Publicación en línea en formato PDF, de periodicidad semanal, iniciada en 2005-2011

Segunda etapa, 2015- Soporte y formato de edición: Archivo electrónico PDF



Secretaría General Técnica
CONSEJERÍA DE ECONOMÍA,
HACIENDA Y EMPLEO

